



Kaiser rechaza ofrecimientos de Kast: “Los Nacionales Libertarios no son un partido de tercera categoría”

Description

El presidente del Partido Nacional Libertario descartó integrarse al Gobierno tras dichos del líder Republicano sobre posibles subsecretarías para la colectividad

El presidente y diputado del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, descartó tajantemente que su colectividad forme parte del futuro Gobierno de José Antonio Kast, luego de que surgieran versiones sobre un posible ingreso a través de subsecretarías.

“Yo creo que esa opción está cerrada”, afirmó Kaiser en declaraciones a 24 Horas, tras los dichos del presidente de Republicanos, Arturo Squella, quien aseguró que aún restan cargos por nombrar como las subsecretarías.

El timonel del PNL fue enfático en defender la posición de su partido: “Yo le tengo mucho cariño y respeto a Arturo, pero quiero ser bien claro: el Partido Nacional Libertario no es un partido de tercera categoría”.

Kaiser explicó que rechazaron una subsecretaría dentro del Ministerio de Minería porque consideraron que era “una degradación más”, especialmente después de que tampoco aceptaran el Ministerio de Energía al no ser parte del comité político. “En su momento se nos ofreció una subsecretaría de 43”, agregó el diputado.

El presidente del PNL sostuvo que mantendrán buenas relaciones con el futuro gobierno, pero desde una posición independiente: “Nosotros vamos a hacer lo que tenemos que hacer como partido que defiende los intereses de nuestros votantes, de nuestros ciudadanos. Ellos gobernan y, en la medida en que se pueda cooperar, cooperamos. Pero este baile de máscaras tiene que terminar”.

Con estas declaraciones, Kaiser cierra definitivamente la puerta a una participación del Partido Nacional Libertario en el gabinete de Kast, priorizando la autonomía política de su colectividad por sobre la integración al Ejecutivo sin influencia real en las decisiones de gobierno.

Date Created

Enero 2026